



Polizeirevier Harz

Polizeimeldungen Polizeirevier Harz

Kriminalitäts- und Verkehrsgeschehen

Witterungsbedingte Verkehrsunfälle (Landkreis Harz) - Verkehrsunfall mit Personenschaden (Ballenstedt OT Radisleben) - Verkehrsunfall zwischen PKW und Linienbus (Harzgerode) - Linienbus und PKW kollidieren (Ilseburg OT Stapelburg)

Witterungsbedingte Verkehrsunfälle

Landkreis Harz - Am 16. Februar 2025 kam es im Zusammenhang mit winterlichen Witterungsbedingungen zu insgesamt sechs Verkehrsunfällen im Landkreis Harz. Hierbei verletzten sich nach gegenwärtigem Erkenntnisstand zwei Personen leicht.

Gegen 15:25 Uhr kam es auf der Bundesstraße 81 zu zwei Verkehrsunfällen mit zwei beteiligten Fahrzeugen. Nach derzeitigem Erkenntnisstand befuhr eine 60-jährige Fahrerin eines PKW VW die B 81 aus Richtung Hasselfelde in Richtung Wendefurth. In einer Kurve verlor sie aus bislang ungeklärter Ursache auf winterglatter Fahrbahn die Kontrolle über ihr Fahrzeug. Der PKW VW drehte sich mehrfach, kollidierte mit der Leitplanke und kam auf der Fahrbahn zum Stehen. Ein 18-jähriger Fahrer eines nachfolgenden PKW Peugeot nahm den verunfallten PKW VW wahr und leitete eine Bremsung ein. Um einen Zusammenstoß mit dem PKW VW zu vermeiden, steuerte er seinen PKW Peugeot gegen die Leitplanke, drehte sich und touchierte den PKW VW leicht. Beide Fahrer erlitten jeweils leichte Verletzungen und wurden durch den Rettungsdienst in ein Krankenhaus gebracht. Beide Fahrzeuge waren nicht mehr fahrbereit und mussten abgeschleppt werden. Es entstand ein Sachschaden von insgesamt rund 20.000 Euro. Die B 81 war für die Unfallaufnahme und Bergungsmaßnahmen zeitweise voll gesperrt. Die Ermittlungen zur Unfallursache dauern an.

Hinweis der Polizei:

Angesichts der anhaltenden winterlichen Witterung und der damit verbundenen unklaren Straßenverhältnissen appelliert die Polizei an alle Verkehrsteilnehmer, ihre Fahrweise und Geschwindigkeit den Fahrbahnverhältnissen anzupassen. Die Polizei rät zudem, ausreichend Abstand zu halten und jederzeit mit verlängerten Bremswegen zu rechnen.

Verkehrsunfall mit Personenschaden

Ballenstedt OT Radisleben - Am Morgen des 17. Februar 2025 ereignete sich gegen 08:20 Uhr auf der Landesstraße 75 ein Verkehrsunfall, bei dem sich drei Personen verletzten.

Nach derzeitigem Erkenntnisstand befuhr die 60-jährige Fahrerin eines PKW Fiat die L 75 aus Richtung Hoym in Richtung Radisleben, als sie aus bislang ungeklärter Ursache auf die Gegenfahrbahn geriet. Dort kollidierte sie mit einem entgegenkommenden PKW Renault, der von einer 58-jährigen Frau gefahren wurde. Der PKW Fiat überschlug sich und kam auf dem Dach im Straßengraben zum Liegen. Der PKW Renault prallte gegen eine Leitplanke. Beide Fahrerinnen und eine 39-jährige Insassin des PKW Renault erlitten leichte Verletzungen und wurden durch den Rettungsdienst in Krankenhäuser gebracht. Beide Fahrzeuge waren nicht mehr fahrbereit und mussten abgeschleppt werden. Am PKW Fiat entstand ein Sachschaden von circa 10.000 Euro, am PKW Renault ein Schaden von etwa 7.000 Euro. Die L 75 wurde zeitweilig voll gesperrt.

Verkehrsunfall zwischen PKW und Linienbus

Harzgerode - Am 17. Februar 2025 kam es gegen 09:05 Uhr auf der Straße Am Lindenberg zu einem Verkehrsunfall zwischen einem PKW und einem Linienbus.

Nach derzeitigem Erkenntnisstand befuhr die 31-jährige Fahrerin eines PKW Skoda die Straße Am Lindenberg aus Richtung Siptenfelde kommend in Richtung Hauptstraße. Kurz vor der Selkebrücke wurde sie durch die tiefstehende Sonne geblendet und konnte aufgrund eingeschränkter Sicht einen entgegenkommenden Linienbus nicht rechtzeitig wahrnehmen. In der Folge kollidierten beide Fahrzeuge. Die Skoda-Fahrerin sowie der 52-jährige Busfahrer erlitten leichte Verletzungen. Die Frau wurde zur weiteren Behandlung in ein Krankenhaus gebracht.

Am Bus entstanden Sachschäden von circa 4.000 Euro, am PKW von schätzungsweise 10.000 Euro. Der Linienbus, der zum Zeitpunkt des Unfalls ohne Fahrgäste fuhr, konnte seine Fahrt eigenständig fortsetzen. Der PKW Skoda musste abgeschleppt werden.

Linienbus und PKW kollidieren

Ilseburg OT Stapelburg - Am Morgen des 17. Februar 2025 ereignete sich gegen 08:00 Uhr an der Kreuzung der Landesstraßen 85 und 88 ein Verkehrsunfall zwischen einem Linienbus und einem PKW VW.

Nach derzeitigem Erkenntnisstand befuhr der Bus die Beckerstraße aus Richtung Stapelburg kommend die L 85 in Richtung der Kreuzung mit der L 88 und beabsichtigte, diese geradeaus in Richtung Ilseburg zu überqueren. Dabei missachtete der Busfahrer die Vorfahrt eines PKW VW, woraufhin es zur Kollision kam. Der 65-jährige Fahrer des PKW VW erlitt leichte Verletzungen und wurde zur weiteren Behandlung in ein Krankenhaus transportiert. Der 66-jährige Busfahrer verletzte sich ebenfalls leicht, konnte jedoch nach medizinischer Versorgung vor Ort entlassen werden. Alle Insassen des Busses blieben unverletzt.

Der PKW VW war nicht mehr fahrbereit und musste abgeschleppt werden. An diesem entstand ein Sachschaden von circa 15.000 Euro, am Bus ein Sachschaden von schätzungsweise 5.000 Euro. Für die Unfallaufnahme und anschließende Bergungsmaßnahmen musste die Kreuzung zeitweise voll gesperrt werden. Gegen 11:15 Uhr wurde die Fahrbahn wieder freigegeben.

Impressum: Polizeiinspektion Magdeburg Polizeirevier Harz Pressebeauftragter Plantage 3 38820 Halberstadt Tel: 03941/674 - 204 Fax: 03941/674 - 130 Mail: presse.prev-hz@polizei.sachsen-anhalt.de